

Película de Luis Sepúlveda se estrenará en Berlín

En un país no precisado de Sudamérica transcurre "Nowhere", un filme dirigido por el escritor chileno sobre su experiencia como detenido.

La película "Nowhere", que narra con ironía la tragedia de los presos políticos en las dictaduras latinoamericanas y que constituye el debut del escritor chileno Luis Sepúlveda como director cinematográfico, será estrenada en el Festival Internacional de Cine de Berlín.

Así lo anunció ayer Sepúlveda, quien ultimará la próxima semana en Barcelona algunos detalles de la banda sonora del filme, que tendrá un pase especial en la

norteña ciudad española de Gijón, donde reside el escritor, previo al estreno.

Sepúlveda es autor de obras como "El viejo que leía novelas de amor" o "Historia de una gaviota y del gato que le enseñó a volar" que han sido llevadas al cine con anterioridad.

Ahora, el escritor debuta como director en "Nowhere", un viaje al corazón de la utopía y

cual Sepúlveda ha rescatado el particular sentido del "humor" sudamericano como una fuerza vital. Sepúlveda, que dice que permaneció preso tres años, de los cuales siete meses figuró como desaparecido, durante el gobierno de Pinochet, reivindicó la capacidad de los latinoamericanos para "reírse de sus propias desgracias".

Los cinco detenidos están encarnados por el cubano Jorge Perugorría, los argentinos Daniel Panego, y Leonardo Sharaglia, y

los italianos Luigi Burruano y Andrea Prodani.

(EFE)



Película de Luis Sepúlveda se estrenará en Berlín [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Película de Luis Sepúlveda se estrenará en Berlín [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)